

Résolu: D'accuser réception de l'offre de la Compagnie et de l'informer que cette offre ne peut pas être prise en considération, la saison étant trop avancée.

7.—De Madame J.-V. Bastien, demandant la permission d'occuper gratuitement, jusqu'au 1er mai prochain, le logement, 296 ave. DeLorimier, qu'occupait son père, feu F.-X. Rousseau; et, de plus, de recevoir le salaire de son père jusqu'au 1er janvier prochain.

M. l'échevin Giroux

Propose: Qu'un avis soit donné à Mad. J.-V. Bastien d'évacuer le logement en question le 1er mai prochain.

M. l'échevin Lapointe propose en

Amendement: Qu'avis soit donné à Mad. J.-V. Bastien d'évacuer ce logement le 1er octobre prochain et que la maison soit démolie le ou avant le 1er novembre prochain.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Lapointe, Leclaire, Molson et O'Connell—4.

Contre: Giroux et Martin—2.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

8.—De la "Northern Electric and Manufacturing Company", demandant la permission de pratiquer une ouverture dans le trottoir voisin de sa propriété, sur le côté Est de la rue Richmond.

Résolu: D'accorder la permission demandée par la "Northern Electric and Manufacturing Co." suivant le règlement 49 et aux conditions supplémentaires, si l'inspecteur de la Ville n'a pas d'objection.

9.—De M. C. Baker, demandant une certaine indemnité pour la mort de son père, noyé dans l'égout de la rue Dorchester, le 12 juillet dernier.

Renvoyée au Bureau des réclamations.

10.—Du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, demandant que soient clôturées plusieurs carrières, dans le Nord de la Ville, qui ne sont plus en opération.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de conférer à ce sujet avec le Département en Loi.

11.—De marchands et autres requérants demandant de modifier le règlement 270, section 34, concernant les enseignes.

Déposée sur le bureau.

12.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un estimé du coût de l'enlèvement et du remisage, à la clôture de la navigation, de la passerelle Laporte construite sur le quai Victoria.

Résolu: Que M. S. Howard, sous-inspecteur de la Ville, soit prié d'acquiescer à la demande de la Commission des Parcs et Traverses.

13.—De la "Pintsh Compressing Co.", demandant l'autorisation de poser un tuyau de 2 pouces dans certaines rues à partir de ses ateliers No 67 rue Lusignan, jusqu'à la station du C. P. R., square Viger, pour fournir du gaz d'éclairage aux wagons du Pacifique Canadien.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport et au Département en Loi pour son approbation.

14.—Des requêtes pour la construction des trottoirs permanents sont laissées sur le bureau jusqu'à la prochaine séance.

15.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: Que M. A. Piché soit prié de préparer des plans pour les bâtisses qui doivent être construites dans le nouveau clos de la corporation, division Ouest.

16.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que MM. A.-H. Laverdure et H. Collette soient payés au même taux que les autres sous-contremaîtres, savoir \$850 par année.

17.—De la "Laurentian Granite Company, Limited", offrant de fournir à la Ville de Montréal des blocs de granit "Cuban Laurentian" de 3" à 3½" de largeur, 3½" à 4" d'épaisseur et 7" à 9" de longueur, à raison de \$44 le mille livrés à n'importe quelle partie de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'acheter lesdits blocs aux conditions stipulées dans l'offre de la "Laurentian Granite Company, Limited" à même les crédits affectés à l'achat des blocs en granit.

18.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié, en tant qu'il sera possible, de remplacer les numéros de mai-

Resolved: To acknowledge receipt of the Company's offer, and that they be informed that the offer cannot be considered on account of the season being too far advanced.

7.—From Mrs. J. V. Bastien, asking permission to occupy until the 1st of May next, gratuitously the lodging No 296, De Lorimier avenue, formerly occupied by her father, the late F. X. Rousseau; and, moreover, to draw her father's salary until the 1st of January next.

Ald Giroux

Moved: That notice to quit the said lodging, on the 1st of May next, be given to Mrs. J. V. Bastien.

Ald. Lapointe moved in

Amendment: That notice to quit said lodging on the 1st of October next, be given to Mrs. J. V. Bastien, and that the house be demolished on or before the 1st of November next.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: Lapointe, Leclaire, Molson and O'Connell—4.

Nays: Giroux and Martin—2.

So the amendment was carried, and

Resolved: Accordingly.

8.—From the Northern Electric and Manufacturing Company, asking permission to make a cut in the sidewalk opposite their premises, on the East side of Richmond street.

Resolved: To grant the permission sought for by the Northern Electric and Manufacturing Co., according to by-law 49, and on the supplementary conditions, if the City surveyor has no objection.

9.—From Mr. C. Baker, asking that a certain indemnity be paid him, in connection with the death of his father, drowned in the Dorchester street sewer, on the 12th of July last.

Referred to the Claims department.

10.—From the Trades and Labor Council of Montreal, asking that several quarries be provided with fences, in the North part of the City, as they are not in operation.

Resolved: That the City surveyor be instructed to confer with the Law Department in this connection.

11.—From traders and other petitioners asking that by-law 270, section 34, concerning signs, be modified.

Laid on the table.

13.—From the Parks and Ferries Committee asking for an estimate for the removal and storage, at the close of navigation, of the overhead bridge (Laporte), built on Victoria pier.

Resolved: That Mr. S. Howard be instructed to comply with the request of the Parks and Ferries Committee.

13.—From the Pintsch Compressing Co., asking authority to lay a 2 inch pipe in certain streets, starting from their shops 67 Lusignan street to the C. P. R. station, Viger Square, for the purpose of supplying lighting gas to the Canadian Pacific Railway cars.

Referred to the City surveyor for report and to the Law Department for approval.

14.—Petitions for permanent sidewalks were laid on the table until the next meeting.

15.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That Mr. A. Piché be instructed to prepare plans for the buildings to be erected in the new corporation yard, Western division.

16.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That Messrs. A. H. Laverdure and H. Collette be paid at the same rate as other foremen, to wit: \$850 per annum.

17.—From the Laurentian Granite Company, Limited, offering to supply the City of Montreal with "Laurentian Cuban" granite blocks 3" to 3½" in width; 3½" to 4" thick and 7" to 9" in length, at a price of \$44 a thousand, delivered in any part of the City.

Resolved: That a report be made to Council asking for authority to purchase said blocks on the conditions specified in the offer made by the Laurentian Granite Company, Limited, to be charged against the appropriations voted for the purchase of granite blocks.

18.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed, to replace, if possible, house numbers with blue numbers in-